



## Trump exige “acceso total al petróleo” de Venezuela, reivindicando la Doctrina Monroe

### Description

**El mandatario estadounidense demandó control sobre los recursos naturales venezolanos mientras la presidenta interina Delcy Rodríguez aboga por el diálogo y la paz**

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, exigió ayer domingo a la nueva líder venezolana, Delcy Rodríguez, “acceso total” a los recursos naturales de Venezuela, al tiempo que reveló que está considerando reabrir la embajada estadounidense en Caracas tras la captura del expresidente Nicolás Maduro.

“Lo que necesitamos (de Delcy Rodríguez) es acceso total. Acceso total al petróleo y a otras cosas en el país que nos permitan reconstruirlo”, declaró Trump. El mandatario añadió contundentemente: “Estamos a cargo”, reiterando que Venezuela será gobernada por su equipo de confianza para garantizar un proceso de transición.

### La ‘Doctrina Donroe’

Trump reafirmó esta noche que su operación para capturar a Maduro y llevarlo ante la justicia en Nueva York responde a una nueva Doctrina Monroe de intervención en Latinoamérica, bautizándola como ‘**Doctrina Donroe**’. “**El hemisferio occidental es nuestro**”, aseveró el presidente de camino a la Casa Blanca desde Mar-a-Lago, Florida.

En una entrevista con el semanario The Atlantic, Trump advirtió a Rodríguez, nombrada presidenta interina ante la ausencia de Maduro, que si “**no hace lo correcto**” le espera un futuro “**peor**” que el del exmandatario capturado.

Las declaraciones de Trump han dejado definitivamente al descubierto las reales motivaciones de la Casa Blanca para la intervención militar en Venezuela: el petróleo y otros enormes recursos naturales que guarda este país latinoamericano.

### Respuesta venezolana: llamado a la paz

La presidenta interina de Venezuela respondió a Trump a través de su cuenta de Instagram con un mensaje conciliador pero firme:

“Venezuela reafirma su compromiso con la paz y la convivencia pacífica. Nuestro país aspira a vivir sin amenazas externas, en un entorno de respeto y cooperación internacional”, escribió Rodríguez.

La dirigente venezolana priorizó “avanzar hacia relaciones internacionales equilibradas y respetuosas entre Estados

Unidos y Venezuela”, basadas en “la igualdad soberana y la no interferencia”. Invitó al gobierno estadounidense a “**colaborar con nosotros en una agenda de cooperación orientada hacia el desarrollo compartido dentro del marco del derecho internacional**”.

“Presidente Donald Trump, nuestros pueblos y nuestra región merecen paz y diálogo, no guerra”, enfatizó Rodríguez, añadiendo que “Venezuela tiene derecho a la paz, el desarrollo, la soberanía y un futuro”.

Las declaraciones de Trump han generado preocupación internacional sobre las intenciones de Washington en la región y el futuro de la soberanía venezolana en medio de esta crisis política sin precedentes.

El Maipo

**Date Created**

Enero 2026